
１．セミナーに対する満⾜度を教えてください。
4 件の回答

２．質問１でご回答いただいた理由について教えてください。
3 件の回答

第2部にてグループホームの具体的な様⼦が理解できたため。

グループホームの種類等を知る事が出来ました。

息⼦はまだ中学2年⽣ということもあり、最近ようやく将来について考えるようになりました。就労移⾏
⽀援事業所というものも名前を知ったばかりだったので、とても具体的で分かりやすく、良い勉強にな
りました。

３・次回もセミナーに参加したいとおもいますか︖
4 件の回答

令和４年度 第１回 特別講座【グループホーム活
⽤セミナー】
4 件の回答

分析を公開

コピー

かなり満⾜
満⾜
やや満⾜
普通
やや不満
不満
かなり不満

50%

50%

コピー

ぜひ参加したい
タイミングが合えば参加したい
セミナーの内容次第では参加し
たい
どちらとも⾔えない
参加したくない

50%

25% 25%

https://docs.google.com/forms/d/1W3Ur0wyLL5u4u3SxOo3qD9PnXgJcvIVTt0LQrwCpkBg/edit#start=publishanalytics


４．今後も皆様が知りたいと感じているセミナーを実施していきたいと考えております。当セ
ミナー「是⾮やってほしい︕」という知りたい情報やご要望がありましたらお聞かせくださ
い。

3 件の回答

成年後⾒制度の実際について理解を深めたいです。本⽇はありがとうございました。

各グループホームの特⾊等の紹介。

実際に⼊所する場合の選考基準や倍率（新卒の場合）などを知りたいです。空きがなかった場合、ウェ
イティングリストのようなものがあるのかどうかなど。どのような経緯で決まっていくか、より具体的
に知りたいです。

アンケートは以上です。


